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Oggi, alle ore 8.00, è stato convocato il senato degli studenti, con nota del 13 novembre 
2020 prot. n. 57137, tit. II/cl. 14/fasc. 2.4. 
La seduta in oggetto si tiene in modalità videoconferenza attraverso l’utilizzo di Hangouts 
Meet di Google. 

Sono presenti in collegamento audio-video i sottoelencati signori, componenti il senato 
degli studenti dell’Università Iuav: 
Bertolin Erika 
Camerlingo Laura 
Constantinescu Ana Maria Florina 
Cordioli Mattia 
Crisci Giorgia 
Didonna Rossana 
Mihu Alexandru 
Neri Emma 
Sala Alessia 
Sartori Cesare 
Tiepolo Nicolò 

Risultano assenti: 
Armenti Andrea 
Bettino Anna 
Malaguti Andrea Nicolò 

Presiede la senatrice Alessia Sala che, verificata la validità della seduta, la dichiara aperta 
alle ore 8.10 
Esercita le funzioni di segretario il senatore Cesare Sartori. 

Il senato degli studenti è stato convocato con il seguente ordine del giorno, integrato con 
nota prot. n. 58035 del 18 novembre 2020 tit. II/cl. 14/fasc. 2.4: 
1. Comunicazioni del presidente
2. Verbale della seduta del 20 ottobre 2020: delibera di presa d’atto
3. Statuto, regolamenti, elezioni e nomine
a) designazione delle rappresentanze nel gruppo AQ del corso di laurea magistrale in
teatro e arti performative
4. Didattica e formazione:
a) diritto allo studio: definizione iniziative da intraprendere
b) sondaggio sulla didattica blended: discussione
5. Gestione del budget
a) situazione economica del senato degli studenti e destinazione del budget a disposizione:
aggiornamento
6. Attività e patrocini
a) richieste patrocinio: approvazione

La presidente ritiene opportuno aggiornare il senato degli studenti in merito ai seguenti 
argomenti di cui il senato stesso prende atto: 
- bisogna iniziare a pensare a come incentivare la presentazione da parte degli studenti di
candidature per le prossime elezioni per la costituzione del senato degli studenti. Si
rende inoltre necessario capire chi ha intenzione di ricandidarsi e sarà quindi presente per
portare avanti una sorta di staffetta tra il vecchio senato e quello nuovo per il trasferimento
delle conoscenze maturate;

CLICCARE SUGLI ARGOMENTI
DELL'ORDINE DEL GIORNO
PER VISUALIZZARE LA
DELIBERA CORRISPONDENTE
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- è stato organizzato un incontro con gli studenti del primo anno del corso di laurea
triennale in urbanistica e pianificazione del territorio con la presenza della prof. Carla
Tedesco, il prof. Mario Lupano, il presidio della qualità, la presidente del senato degli
studenti e la prof.ssa Gelli per la commissione paritetica docenti-studenti al fine di illustrare
il funzionamento generale del corso.
Tale incontro è risultato molto efficace per far conoscere Iuav ai nuovi studenti anche per
quanto riguarda i servizi amministrativi offerti dall’ateneo. Si potrebbe proporre di utilizzare
tale format anche per gli altri corsi di laurea, cosa che risulterebbe interessante anche per
far conoscere il senato degli studenti e le sue attività.

Sui seguenti argomenti all’ordine del giorno il senato degli studenti: 
2. Verbale della seduta del 20 ottobre 2020: delibera di presa d’atto (rif. delibera n. 21
Sds/2020/affari istituzionali)
prende unanimemente atto del verbale della seduta del 20 ottobre 2020
3. Statuto, regolamenti, elezioni e nomine
a) designazione delle rappresentanze nel gruppo AQ del corso di laurea magistrale in
teatro e arti performative (rif. delibera n. 22 Sds/2020/affari istituzionali)
delibera all’unanimità di designare Gaetano Palermo quale rappresentante degli studenti
nel gruppo AQ del corso di laurea magistrale in teatro e arti performative
4. Didattica e formazione:
a) diritto allo studio: definizione iniziative da intraprendere (rif. delibera n.
23Sds/2020/affari istituzionali)
delibera all’unanimità di dare mandato ad Alessia Sala, Nicolò Tiepolo e Mattia Cordioli di
predisporre una nuova nota in materia di diritto allo studio da inviare alla Regione del
Veneto
b) sondaggio sulla didattica blended: discussione (rif. delibera n. 24 Sds/2020/affari
istituzionali)
delibera all’unanimità di dare mandato ad Alessia Sala, Laura Camerlingo, Cesare Sartori,
Emma Neri e Mattia Cordioli di predisporre un nuovo questionario sulla didattica blended da
condividere con il presidio della qualità, la commissione paritetica docenti-studenti e il
direttore della sezione di coordinamento della didattica prima della somministrazione a tutti
gli studenti
5. Gestione del budget
a) situazione economica del senato degli studenti e destinazione del budget a
disposizione: aggiornamento (rif. delibera n. 25 Sds/2020/affari istituzionali)
delibera a maggioranza, con l’astensione in considerazione del suo diretto coinvolgimento
di Alessia Sala, di:
1) azzerare l’importo precedentemente disposto per le “attività promosse direttamente da
uno o più senatori e gestione sds” (€ 15.000,00) a favore delle seguenti iniziative la cui
responsabile è Alessia Sala:
- “Terreno Comune 2020”
disponibilità iniziale € 5.000,00, richiesta di variazione in aumento di € 1.000,00,
disponibilità totale € 6.000,00
- “Bonus a favore degli studenti bisognosi”
importo delibera: € 10.000,00 (nuova iniziativa)
- “Acquisto gadget sds”
importo delibera: € 4.000,00 (nuova iniziativa).
Ai sensi di quanto previsto dal regolamento del senato degli studenti, la realizzazione delle
attività dovrà avvenire entro il 31 ottobre 2021;
2) dare mandato ad Alessia Sala, Mattia Cordioli e Nicolò Tiepolo di definire entro la fine di
dicembre 2020 un progetto per l’ampliamento e l’utilizzo dell’aula plastici nella sede dell’ex
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Cotonificio per l’utilizzo dei fondi destinati alle “azioni 2019 a favore della comunità 
studentesca”; 
3) destinare i fondi stanziati per l’iniziativa “azioni 2020 a favore della comunità
studentesca” per il miglioramento della dotazione tecnologica delle aule dando mandato ad
Alessia Sala, Mattia Cordioli e Nicolò Tiepolo di verificare con il dirigente dell’area tecnica,
ing. Ciro Palermo, i possibili interventi da attuare
6. Attività e patrocini
a) richieste patrocinio: approvazione (rif. delibera n. 26 Sds/2020/affari istituzionali)
delibera all’unanimità di:
1) concedere il patrocinio gratuito per l'iniziativa dal titolo "Fosfeni".
Tutti i materiali pubblicitari relativi all'iniziativa devono riportare la dicitura “iniziativa patrocinata
dal senato degli studenti dell’Università Iuav di Venezia” e il logo del senato degli studenti
stesso;
2) non concedere il patrocinio gratuito per l'iniziativa dal titolo "La zona" per le motivazioni
riportate nelle premesse della delibera di riferimento.

La presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 9.55. 
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2. Verbale della seduta del 20 ottobre 2020: delibera di presa d’atto
La presidente sottopone all’attenzione del senato degli studenti il verbale della seduta del
20 ottobre 2020 e chiede se vi siano integrazioni e/o modifiche da apportare.
Il senato degli studenti prende unanimemente atto del verbale della seduta del 20
ottobre 2020.
Il verbale è depositato presso il servizio affari istituzionali.

TORNA ALL'ODG
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3. Statuto, regolamenti, elezioni e nomine
a) designazione delle rappresentanze nel gruppo AQ del corso di laurea magistrale in
teatro e arti performative
La presidente ricorda che con nota prot. n. 52475 del 13 ottobre 2020 il senato degli
studenti ha trasmesso a tutti gli studenti un avviso per la presentazione delle candidature
per alcuni posti vacanti all'interno del sistema Iuav per l'assicurazione della qualità tra cui
quelle per le rappresentanze nel gruppo AQ del corso di laurea magistrale in teatro e arti
performative.
La presidente ricorda inoltre che nella seduta del 20 ottobre 2020 il senato degli studenti ha
rinviato alla seduta odierna l’individuazione delle rappresentanze nel gruppo di AQ del
corso di laurea magistrale in teatro e arti performative per mancanza di candidature.
A tale riguardo la presidente informa il senato che lo studente Gaetano Palermo ha
presentato la propria candidatura per la copertura della carica in oggetto.
Il senato degli studenti
- udita la relazione della presidente
- visto lo statuto dell’Università Iuav di Venezia
- visto il regolamento del senato degli studenti
- vista la nota prot. n. 52475 del 13 ottobre 2020 con la quale sono state aperte le
candidature per la commissione paritetica docenti-studenti e per i gruppi di AQ
- richiamato quanto deliberato dal senato degli studenti nella seduta del 20 ottobre
2020
- ritenuta la necessità e l’urgenza di garantire la continuità e il presidio delle attività
di rappresentanza
delibera all’unanimità di designare Gaetano Palermo quale rappresentante degli
studenti nel gruppo AQ del corso di laurea magistrale in teatro e arti performative
dell’Università Iuav di Venezia.

TORNA ALL'ODG
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4. Didattica e formazione:
a) diritto allo studio: definizione iniziative da intraprendere
La presidente ricorda che il senato degli studenti aveva inviato all’assessore all'istruzione,
alla formazione, al lavoro e pari opportunità della Regione del Veneto, Elena Donazzan, la
nota del 26 maggio 2020, prot. n. 22318 del 27 maggio 2020, con la quale venivano
evidenziate alcune questioni urgenti in fatto di diritto allo studio emerse durante la prima
ondata dell’emergenza sanitaria da Covid-19.
In particolare con tale nota il senato degli studenti auspicava l’avvio di un tavolo di
discussione tra Regione e Università del Veneto sui seguenti specifici argomenti:
- variazione dei criteri di merito necessari all’ottenimento delle borse di studio, considerata
la difficile situazione in cui versano molti studenti che potrebbero non essere in grado di
conseguire i crediti formativi previsti per ragioni non direttamente legate alla volontà
personale;
- aumento della soglia ISPE da € 36.218,63 a € 51.106,05, considerato che si tratta di un
indicatore patrimoniale e non reddituale e che la valutazione del reddito per l’ottenimento
della borsa di studio non rispecchia la situazione economica attuale;
- rimborso delle mensilità versate alle residenze studentesche gestite da ESU nei mesi di
lockdown e monetizzazione e restituzione parziale della trattenuta dalla borsa di studio
erogata in servizio mensa, di cui la maggior parte degli studenti non ha potuto usufruire;
- erogazione di un contributo una tantum, per aiutare gli studenti fuori sede domiciliati in
Veneto a sostenere i canoni di locazione.
Considerato che finora non è giunta alcuna risposta da parte della Regione del Veneto, la
presidente ritiene sia necessario riprendere una parte dei temi evidenziati da
ricontestualizzare rispetto all’evolversi della situazione e provare a scrivere nuovamente
con modalità differenti coinvolgendo anche gli altri rettori del Veneto attraverso il Co.Re.Co.
Il senato degli studenti
- udita la relazione della presidente
- vista la nota del senato degli studenti del 26 maggio 2020, prot. n. 22318 del 27
maggio 2020
- considerato che finora non è giunta alcuna risposta da parte della Regione del
Veneto alla nota sopra menzionata
- ritenuta l’importanza per gli studenti di dare avvio a un tavolo di discussione con la
Regione del Veneto su materie di diritto allo studio in considerazione anche delle
conseguenze per le famiglie dell’emergenza sanitaria in corso
delibera all’unanimità di dare mandato ad Alessia Sala, Nicolò Tiepolo e Mattia
Cordioli di predisporre una nuova nota in materia di diritto allo studio da inviare alla
Regione del Veneto.

TORNA ALL'ODG
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4. Didattica e formazione:
b) sondaggio sulla didattica blended: discussione
La presidente ricorda che durante la prima ondata dell’emergenza sanitaria da Covid-19 il
senato degli studenti aveva predisposto un questionario indirizzato a tutti gli studenti sulla
didattica a distanza, i cui esiti sono stati presentati al senato accademico e al consiglio di
amministrazione rispettivamente nelle sedute del 17 e 24 giugno 2020.
La presidente del presidio della qualità, prof.ssa Stefania Tonin, ha chiesto un incontro con
il senato degli studenti per un allineamento rispetto alla stesura del nuovo sondaggio.
A tale riguardo propone di formare un gruppo di lavoro per la definizione delle aree di
interesse da comprendere nel nuovo questionario di concerto con il presidio della qualità e
il direttore della sezione di coordinamento della didattica prof. Mario Lupano.
Nel questionario infatti potrebbero essere incluse alcune domande sulla residenzialità e sui
tempi necessari per il raggiungimento delle sedi universitarie. Il questionario poi potrebbe
essere un modo per far conoscere le attività avviate dal senato degli studenti in merito al
diritto allo studio e per chiedere cosa il senato degli studenti dovrebbe fare ancora.
Le domande aperte restano fondamentali e si potrebbero formulare anche domande
specifiche sui singoli corsi di laurea.
Il senato degli studenti
- udita la relazione della presidente
- visti gli esiti del sondaggio presentati nelle sedute di senato accademico e
consiglio di amministrazione rispettivamente del 17 e 24 giugno 2020
- tenuto conto della richiesta della presidente del presidio della qualità, prof.ssa
Stefania Tonin, di definire delle linee comuni per la stesura dei nuovi sondaggi sulla
didattica a distanza
- ritenuta la necessità, anche in considerazione della grande partecipazione degli
studenti al primo questionario, di proseguire con il lavoro di indagine avviato dal
senato degli studenti
delibera all’unanimità di dare mandato ad Alessia Sala, Laura Camerlingo, Cesare
Sartori, Emma Neri e Mattia Cordioli di predisporre un nuovo questionario sulla
didattica blended da condividere con il presidio della qualità, la commissione
paritetica docenti-studenti e il direttore della sezione di coordinamento della didattica
prima della somministrazione a tutti gli studenti.

TORNA ALL'ODG
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5. Gestione del budget
a) situazione economica del senato degli studenti e destinazione del budget a
disposizione: aggiornamento
La presidente informa che si rende necessario prevedere un nuovo aggiornamento rispetto
alla distribuzione dei fondi messi a disposizione del senato degli studenti per il 2020 in vista
della chiusura dell’esercizio finanziario al 31 dicembre 2020.
A tale riguardo la presidente ricorda che nella seduta del 18 dicembre 2019 il consiglio di
amministrazione ha approvato il bilancio unico di ateneo di previsione annuale destinando €
30.000 al senato degli studenti.
La presidente ricorda inoltre che nella seduta del 20 ottobre 2020 il senato degli studenti ha
deliberato di:
1) azzerare l’importo precedentemente disposto per le iniziative “attività culturali promosse
direttamente dagli studenti” (€ 13.000,00), “call tematica” (€ 7.000,00) e “Iuav Open Night
2020” (€ 3.500,00), per un totale complessivo di € 23.500,00, a favore delle seguenti
iniziative:
- “Terreno Comune 2020”, con un aumento di € 500,00 per una disponibilità totale di €
5.000,00
- “attività promosse direttamente da uno o più senatori e gestione sds”, con un aumento di €
13.000,00 per una disponibilità totale di € 15.000,00
- “azioni 2020 a favore della comunità studentesca” con uno stanziamento di € 10.000,00;
2) considerare chiusi i progetti riferiti al 2019, che non possono essere conclusi a causa
dell’emergenza epidemiologica in corso e le cui economie ritorneranno a disposizione
dell’ateneo;
3) dare mandato alla presidente di definire con la direzione di ateneo entro il mese di
novembre 2020 come destinare la quota 2019 pari a € 10.000,00 per un’iniziativa a favore
della comunità studentesca.
A tale riguardo la presidente rileva la necessità di esplicitare più dettagliatamente
l’utilizzo di € 15.000,00 destinati nelle scorse sedute alle attività promosse
direttamente da uno o più senatori mediante la definizione di specifici progetti che siano
a favore del maggior numero possibile di studenti e che tengano conto del momento di
difficoltà che molte famiglie stanno vivendo a causa dell’emergenza sanitaria in corso.
In particolare la presidente propone di:
- destinare € 10.000,00 all’iniziativa “Bonus a favore degli studenti bisognosi” per la
distribuzione di 200 bonus del valore di € 50,00 ciascuno per l’acquisto di libri di testo
presso la libreria Cluva da parte degli studenti più bisognosi da individuare mediante la
graduatoria basata sull’indicatore Isee predisposta dall’area didattica e servizi agli studenti;
- finanziare un’iniziativa dal titolo “Acquisto gadget sds” di promozione delle attività
realizzate dal senato degli studenti durante l’ultimo mandato per far sentire la propria
presenza e continuare ad alimentare ora più che mai il senso di comunità. In particolare
propone la realizzazione di materiale informativo, tra cui flyer e un quadernino con la
stampa di alcune iniziative promosse in passato dal senato degli studenti tra le pagine
bianche (come ad esempio la prima pagina di Terreno Comune) da distribuire agli studenti
all’interno di una borsa di tela con il logo sds. Per tale iniziativa propone di destinare €
4.000,00;
- aumentare di € 1.000,00 i fondi a favore dell’iniziativa “Terreno Comune 2020” al fine di
prevedere l’uscita di ulteriori numeri sempre in considerazione della necessità di limitare la
disgregazione della comunità studentesca.
Per quanto riguarda la quota 2019 destinata a un’iniziativa a favore della comunità
studentesca, pari a € 10.000,00, la presidente propone di individuare un gruppo di studenti
a cui affidare il compito di definire il progetto per l’ampliamento e l’utilizzo dell’aula plastici
nella sede dell’ex Cotonificio entro la fine di dicembre 2020.

TORNA ALL'ODG
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I fondi stanziati nella seduta del 20 ottobre 2020 per azioni 2020 a favore della comunità 
studentesca, pari a € 10.000,00, potrebbero invece essere utilizzati per interventi di 
miglioramento della dotazione tecnologica delle aule in accordo con il dirigente dell’area 
tecnica, ing. Ciro Palermo. 
Il senato degli studenti 
- udita la relazione della presidente
- visto il regolamento del senato degli studenti
- richiamato quanto deliberato dal senato degli studenti nella seduta del 20 ottobre
2020
- considerata la necessità di aggiornare la ripartizione dei fondi del budget 2020
esplicitando più dettagliatamente l’utilizzo degli € 15.000,00 destinati nelle scorse
sedute alle “attività promosse direttamente da uno o più senatori”
- ritenuta la necessità di individuare un gruppo di studenti a cui affidare il compito di
presidiare le iniziative 2019 e 2020 a favore della comunità studentesca
- tenuto conto di quanto emerso nel corso della discussione durante la quale sono
state proposte numerose iniziative
delibera a maggioranza, con l’astensione in considerazione del suo diretto
coinvolgimento di Alessia Sala, di:
1) azzerare l’importo precedentemente disposto per le “attività promosse
direttamente da uno o più senatori e gestione sds” (€ 15.000,00) a favore delle
seguenti iniziative la cui responsabile è Alessia Sala:
- “Terreno Comune 2020”
disponibilità iniziale € 5.000,00, richiesta di variazione in aumento di € 1.000,00,
disponibilità totale € 6.000,00
- “Bonus a favore degli studenti bisognosi”
importo delibera: € 10.000,00 (nuova iniziativa)
- “Acquisto gadget sds”
importo delibera: € 4.000,00 (nuova iniziativa).
Ai sensi di quanto previsto dal regolamento del senato degli studenti, la realizzazione
delle attività dovrà avvenire entro il 31 ottobre 2021;
2) dare mandato ad Alessia Sala, Mattia Cordioli e Nicolò Tiepolo di definire entro la
fine di dicembre 2020 un progetto per l’ampliamento e l’utilizzo dell’aula plastici nella
sede dell’ex Cotonificio per l’utilizzo dei fondi destinati alle “azioni 2019 a favore
della comunità studentesca”;
3) destinare i fondi stanziati per l’iniziativa “azioni 2020 a favore della comunità
studentesca” per il miglioramento della dotazione tecnologica delle aule dando
mandato ad Alessia Sala, Mattia Cordioli e Nicolò Tiepolo di verificare con il dirigente
dell’area tecnica, ing. Ciro Palermo, i possibili interventi da attuare.
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6. Attività e patrocini
a) richieste patrocinio: approvazione
La presidente informa che sono giunte due richieste di concessione del patrocinio gratuito
del senato degli studenti per le seguenti iniziative:
"Fosfeni", promossa da un gruppo di studenti del primo e secondo anno del corso di
laurea magistrale in teatro e arti performative per la creazione di una trasmissione radio-
performativa orizzontale e di podcast – streaming pensata per permettere agli studenti di
rimanere in contatto con la comunità artistica contemporanea e di perseverare nella ricerca
artistica secondo un'ottica collettiva anche durante i tempi della pandemia da Coronavirus;
“La zona”, promossa da un gruppo di studenti del corso di laurea magistrale in arti visive
per la creazione di uno spazio che consenta e accresca il confronto, lo scambio e la
contaminazione reciproca. Costituendosi nella forma di un progetto editoriale collettivo, “La
zona” vuole recuperare e rendere nuovamente possibile quell’incontro, fisico e intellettuale,
che gli studenti ritengono indispensabile ma che ci si trova, con preoccupazione, a dover
sospendere a tempo indeterminato. In una condizione di totale instabilità spazio-temporale
ogni abituale equilibrio è compromesso, a cadenza quasi settimanale è erosa la libertà di
incontro, movimento, azione e ogni punto di riferimento è continuamente scardinato.
Geograficamente distanti, chiusi alla luce degli schermi, gli studenti si sentono sempre più
isolati, impotenti. Di fronte allo spettro dell’abbandono passivo e acritico a questa
condizione, si ritiene necessario - in quanto studenti, intellettuali, artisti, esseri umani - unire
le forze in un tentativo di resistenza attiva. L’iniziativa prevede pertanto la creazione di una
zona di stabilità nella quale sia possibile dettare nuovamente un ritmo di resistenza alle
quotidianità inquiete degli studenti.
Per quanto riguarda l’iniziativa "Fosfeni", la presidente ritiene che il patrocinio del senato
degli studenti possa essere di supporto per l’utilizzo da parte degli studenti interessati delle
strumentazioni necessarie alla sua realizzazione quali microfoni, registratori, mixer audio e
altro.
Invece, per quanto riguarda l’iniziativa “La zona”, la presidente ritiene che non essendoci in
questo momento la possibilità di partecipare a una call for ideas, il senato degli studenti
dovrebbe prendere in carico il progetto come propria iniziativa, cosa che sarebbe un
controsenso dal momento che si sta già occupando di un proprio progetto editoriale che si
pone sostanzialmente degli obiettivi molto simili ma rivolgendosi alla totalità degli studenti e
non al solo corso di laurea magistrale in arti visive.
La concessione del patrocinio gratuito inoltre non può garantire alcun supporto effettivo al
progetto che si pone come finalità la stampa di una pubblicazione, cosa che non può
essere perseguita nel momento in cui non è previsto un supporto economico.
Anche il supporto nella richiesta di spazi universitari e di postazioni pc, scanner, ecc. al
momento non può essere garantito data la situazione determinata dall'emergenza sanitaria
in corso.
Considerato che all’inizio dell’anno 2021 uscirà la nuova call for ideas del senato degli
studenti a cui questo progetto potrà partecipare, ritiene che non abbia senso accogliere la
richiesta di patrocinio.
Il senato degli studenti
- udita la relazione della presidente
- visto il regolamento del senato degli studenti
- considerato che il patrocinio gratuito del senato degli studenti non comporta alcun
supporto dal punto di vista finanziario e che al momento non è possibile prevedere
l’utilizzo di spazi universitari e postazioni informatiche
delibera all’unanimità di:
1) concedere il patrocinio gratuito per l'iniziativa dal titolo "Fosfeni".

TORNA ALL'ODG
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Tutti i materiali pubblicitari relativi all'iniziativa devono riportare la dicitura “iniziativa 
patrocinata dal senato degli studenti dell’Università Iuav di Venezia” e il logo del 
senato degli studenti stesso; 
2) non concedere il patrocinio gratuito per l'iniziativa dal titolo "La zona" per le
motivazioni riportate in premessa.
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